



Bibliophile Phönix-Drucke

aus dem Verlag Die Rabenpresse

Die Vorliebe für das gepflegte Buch, die seit Jahrzehnten Buchkünstler im Verein mit Druckwerkstätten und Handbindereien zu den schönsten Ergebnissen wertvoller Ausgaben anregte, findet in den bibliophilen Phönix-Drucken eine sicherlich willkommen geheißenen Förderung. Diese Phönix-Drucke werden sich durch die besondere Sorgfalt, die sowohl auf das typographische Bild wie auch auf die Auswahl des Papiers und des Handeinbandes verwendet wird, ebenso auszeichnen wie durch das Bemühen, hervorragende Dokumente deutschen Geistesgutes zur Veröffentlichung zu bringen.

*

Als erster bibliophiler Phönix-Druck erscheint das Werk

Eine hübsche histori von der kuniglichen Stadt troy wie sie zerstoeret ward

Erneuert von Richard Benz

Schweinsleder-Handeinband, handkolorierte Holzschnitte RM 40.-

(nach dem 30. September 1938 RM 48.-)

Wegen der naiven Schönheit von Bild und Wort wurde dieses Volksbuch vom Trojanischen Krieg, von dem es seit dem 15. Jahrhundert keine Neuausgabe oder Übersetzung mehr gab, erneuert. Es steht unter den damaligen Volksbüchern insofern für sich, als es, einzig mit dem „Großen Alexander“ zusammen, zu den Grundbüchern gehört, in denen das Mittelalter die antike Welt sich zur Anschauung brachte. Hier ist ein ewiges Beispiel und ein Denkmal, wie man volkhaft auch das Fremde formt und neuen Zauber eigener Dichtung auch aus dem fernen Großen noch gewinnt.

Ⓛ

Der Subskriptionstermin läuft am 30. Sept. 1938 ab

Bitte fordern Sie Subskriptionseinladungen an

Verlag Die Rabenpresse · Berlin